

Workshop Pembekalan Omda

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 07 November 2011

Hujan yang turun sangat deras, tidak menyurutkan semangat mahasiswa para duta promosi IPB untuk mengikuti Workshop Pembekalan Omda, di Auditorium Toyyib Fakultas Pertanian Kampus IPB Dramaga, Selasa (1/11). Kegiatan yang diselenggarakan Humas dan Protokol Sekretariat Eksekutif (SE) IPB ini diikuti sekitar 300 mahasiswa dari berbagai organisasi mahasiswa daerah (Omda).

SE IPB, Dr. Bonny P.W. Soekarno, dalam sambutannya terus membakar semangat para duta IPB ini untuk terus memberikan yang terbaik bagi almamater tercinta. Menurutnya, ragam promosi yang dilakukan IPB, termasuk salah satunya adalah partisipasi para mahasiswa yang tergabung dalam Omda, bukan berarti IPB tidak atau kurang peminat dari para lulusan SMA. Namun lebih jauh dari itu, promosi adalah sebagai upaya pencitraan institusi.

Untuk ini, Dr Bonny menyebut sejumlah contoh baik institusi maupun produk yang sesungguhnya telah memiliki brand cukup baik, tetapi tetap menjaga citranya melalui ajang promosi. Pengayaan materi sebagai duta IPB diberikan oleh para pakar di bidangnya, yakni Direktur Pengkajian dan Pengembangan Akademik (PPA) IPB Ir. Lien Herlina, M.Sc., Kepala Asrama TPB IPB Dr Irmansyah, dan Manager IPB International Convention Center (IICC) yang juga Kasubdit Analisis Bisnis Direktorat Bisnis dan Kemitraan IPB Ir. Lusi Fausia, M.Ec.

Ir Lien Herlina menekankan pentingnya kerjasama, harmonisasi, dan rasa percaya diri yang tinggi dalam mempromosikan IPB. Menurutnya, sukses tidaknya satu promosi berawal dari mental pribadi sang promotor. Sebelumnya, Bu Lien, demikian panggilan akrabnya, menayangkan satu buah film yang menggambarkan satu buah kerjasama yang baik dari dua orang penari balet yang masing-masing memiliki kekurangan secara fisik. Namun kekurangan tersebut nyaris tidak terlihat, ketika masing-masing penari saling melengkapi kekurangan pasangannya. Sementara Dr Irmansyah menggambarkan multibudaya yang ada di asrama TPB.

Tantangan para Omda dari daerah untuk dapat mengajak sebanyak-banyaknya para lulusan SMA di daerah masing-masing untuk berkuliah di IPB. Ada hal menarik dalam kegiatan ini, dimana salah seorang peserta menjadi pusat perhatian para panitia. Ya, peserta tersebut adalah Pradana Diva, yang dikenal sebagai artis IPB. Kemunculan Pradana, setelah ia yang merupakan Omda Banyuwangi turut aktif bertanya dalam sesi dialog.

Sesi terakhir pembekalan yang dipandu oleh Siti Nuryati, S.TP, M.Si ini menghadirkan Ir. Lusi Fausia, M.Ec., dengan bahasan tema "Mempersiapkan Acara di Venue Tertentu". Dalam kesempatan ini, Ibu Lusi mentransfer pengalamannya selaku manager IICC, yang nampak disimak secara serius oleh para peserta workshop. (nm)